

Almuerzo en el Vidal

La semana anterior, el diputado nacional del Partido Popular, **Atanasio Ballesteros**, arremetía contra el presidente de la Junta Central de Regantes, **Francisco Belmonte**, asegurando que ya le habían advertido de quienes eran sus compañeros de viaje y de cama en la reivindicación de las aguas para Albacete.

Belmonte contestó que sus compañeros de viaje eran y son los regantes y que la cama solo la compartía con su mujer. El presidente de los regantes manifestó en La Tertulia de Televisión Albacete que, "a pesar de todo, **Atanasio es de los políticos que trabajan, que se ganan el sueldo**" y cosas por el estilo. Compartíamos tertulia y comprobé pronto que **Belmonte** no tenía ganas de guerra, solo de defender a los suyos, a los regantes.

Al termino de la tertulia me llama **Atanasio Ballesteros** y dice que quería hacer unas aclaraciones, pero quedamos rápidamente en que lo mejor era juntarnos y cambiar impresiones. Así lo hicimos, **Belmonte** y yo nos vamos a la calle del Muelle, mejor dicho, a la calle del bar Vidal porque casi todo el mundo la llama así. Empezamos con las patatas fritas, los huevos, las "tajadicas" y en esas llega **Atanasio** que se "descojona" cuando nos encuentra a **Paco Belmonte** y a mí. Nos saludamos, se une al almuerzo y después nos queremos tomar un café, pero en el Vidal, "no tienen de esas cosas, nada más que de comer" y nos sentamos en la terraza de la cafetería Rex. Qué bien se está, qué tranquilidad, porque al ser viernes y nuestra revista está en la calle, podemos permitirnos almorzar y tomar café con los amigos. Porque la conversación que mantenemos los tres es de amigos, del agua -sobre todo- de lo que le ha dicho **Atanasio** a **Belmonte**, de lo que éste responde, etc. A lo largo de la conversación me parece entender por las palabras de **Atanasio**, que su partido está a punto de hacer públicas sus peticiones sobre el agua pero el "muy jodío" no nos dice que **Agustín Conde** viene el día siguiente a decir en Albacete que "el Partido Popular pide a la ministra, **Isabel Tocino**, entre 550 y 600 hectómetros de agua, como mínimo".

Atanasio tampoco debía saber que su presidente regional, **Agustín Conde**, diría alguna barbaridad que otra, como la de que "dicen que el PSOE pretende



entregar la Caja de Castilla-La Mancha, a una caja andaluza donde destacados socialistas tienen su territorio".

Eso es muy fuerte y si **Conde** está convencido de ello debe denunciarlo un día sí y otro también. Debe hacerlo saber a las Cortes -aunque no sea parlamentario-, a su partido a nivel nacional, etc. Si sólo es una suposición, es un atrevimiento, una imprudencia, decir públicamente que nuestra Caja "será entregada a Andalucía".

Luego, hemos preguntado a algunos socialistas y se ríen. Dicen que "Conde es un niño chulo y temerario por decir eso", pero no he oído una respuesta clara, contundente, de las que hace el PSOE cuando le interesa un asunto. No digo que no lo hayan negado,

pero me ha dado la impresión que lo han hecho "por lo bajini". Sin "arremeter" contra **Agustín Conde**, que era lo que se esperaba, una respuesta dura y contundente, pero no...

Es de esperar que **Conde** no tenga razón y que la Caja de nuestra región, mantenga su identidad, aunque está bien que cambie en muchas cosas que le hacen falta, sobre todo le sobra política.

Otra cosa, el Congreso Provincial del PSOE nos ha dejado una ejecutiva reducida, con más mujeres y cambio en la presidencia, donde **Fernando López Carrasco** -que tendrá ocupaciones importantes en Toledo- deja su puesto a **Siro Torres** que tras un año fuera de la presidencia recupera el sitio.

Dicen que como hace un año se produjo la renovación de la ejecutiva provincial, no es caso de volver a cambiarlo todo porque no les ha dado tiempo de poner en marcha sus proyectos. En fin, que las elecciones están a solo dos años y esto empieza a moverse ya de cara "al voto final".

